



ST AMAND MONTROND,
le 08/01/2021

Le fil d'actualité de l'ASEF... Janvier 2021

Bonne année 2021 !

Mesdames, Messieurs,

Voici que l'année 2020 s'achève. Nous avons tous hâte d'en tourner la page tant la Covid nous aura malmené et fait oublier les quelques belles choses de cette année passée.

Aussi 2021 s'ouvre avec beaucoup d'espérance.

Toute l'équipe de l'Asef vous la souhaite la meilleure possible. Puisse celle-ci nous ramener vers un peu plus de sécurité pour notre santé, de sérénité pour notre vie de tous les jours, et de proximité avec nos familles, nos voisins, nos amis, nos visiteurs.

L'équipe d'Asef restera la plus vigilante possible à la qualité des services qu'elle vous apporte. Vigilante aussi à tout mettre en place afin que nous puissions tous ensemble en 2021 faire tomber les masques et de nouveau partager des sourires, des ateliers loisirs et beaucoup d'autres choses encore.

Au nom de toute l'association je vous souhaite une très belle année 2021.

Jérôme Pascaud

Présidence CA

Notre association a tenu son assemblée générale annuelle le 15 décembre dernier.

Les neuf personnes qui composent le conseil d'administration ont toutes accepté de renouveler leur engagement bénévole.

Un conseil d'administration s'en est suivi pour l'élection du bureau. Monsieur Jérôme Pascaud est élu président et Madame Laurette Denquin vice-présidente. Il n'y a pas de modification pour les postes de trésorière et de secrétaire.

L'équipe d'ASEF